

新型コロナウイルス感染症の発生について（市内4例目）

本日（4月16日）、前橋市内で、4例目となる新型コロナウイルス感染症の患者を確認しましたのでお知らせします。県内104例目です。

本市では、濃厚接触者の把握を含め、積極的疫学調査、健康観察等を実施しているところです。

■ 発生の状況

1 患者情報

- (1) 年代 60歳代
- (2) 性別 女性
- (3) 居住地 前橋市
- (4) 職業 有料老人ホーム藤和の苑（伊勢崎市連取町） 職員

2 経過

4月10日（金）PCR 検査陰性

4月15日（水）群馬県衛生環境研究所にて2回目のPCR 検査を実施し、陽性と判明。

4月16日（木）県内の感染症指定医療機関入院。症状なし。

3 行動歴

藤和の苑での勤務日：4月1日、3日、8日、10日、14日、15日

この間、親族と食事、他の市外の親族の送迎を行っています。

4 濃厚接触者 同居でない親族2名

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電話 直通 / 027-220-5779

※午後5時15分以降は027-224-1111（当直室）で、
内線84-2216につなぐようお願いください

市内で発生した感染症患者の続報等

1 市内2例目（群馬県公表20例目）について
4月15日（水）に退院となりました。

2 高崎市公表4例目（群馬県公表35例目）について
受診した善衆会病院内では、患者は院内ではマスクを着用しており、対応した職員は標準的な感染予防策をしていたことが確認されたため、受診時の濃厚接触者はいないことが確認されました。

3 群馬県公表96例目について
4月15日（水）に群馬県公表が公表した新型コロナウイルス感染症患者が、前橋市内の医療機関に救急搬送され、入院していたことが判明しました。
当該医療機関の職員は、標準的な感染予防策をしていたことが確認されたため、濃厚接触者はいないことが確認されました。

4 高崎市公表9例目（群馬県公表107例目）について
4月16日（木）に高崎市が公表した新型コロナウイルス感染症患者が、前橋市内の医療機関を受診した後、前橋市消防により救急搬送され、前橋市内の別の医療機関に入院していたことが判明しました。

このことに関する濃厚接触者について調査結果を報告します。

(1) 調査概要	受診医療機関	濃厚接触者	<u>なし</u>
	救急隊員	濃厚接触者	<u>なし</u>
	入院医療機関	濃厚接触者	<u>看護師4名</u>

(2) 詳細情報

- ・受診医療機関では、患者は常にマスクを着用しており、職員は標準的な感染予防策をしていたことが確認され、受診時に他患者との接触がなかったことが確認されました。

- ・救急搬送時には、患者は常にマスクを着用しており、救急隊員は標準的な感染予防策をしていたことが確認されました。
- ・入院医療機関では、救急搬送受入れ時に一部感染予防策がなされていなかった看護師4名を濃厚接触者4名として、4月15日（水）から14日間の健康観察と外出自粛を要請しました。
- ・なお、医療機関、救急車ともに消毒を実施しました。

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電 話 直通 / 027-220-5779

※午後5時15分以降は027-224-1111（当直室）で、
内線84-2216 につなぐようお願いください